
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO
SANTO, REALIZADA NO DIA VINTE DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL E UM, ÀS
DEZESSEIS HORAS E DEZ MINUTOS, NA
SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO
EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL,
SEDE DA REITORIA, CAMPUS
UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR
VICE-REITOR PROFESSOR RUBENS SÉRGIO
RASSELI E DOS SENHORES
CONSELHEIROS: MARIA JOSÉ CAMPOS
RODRIGUES, MARISTELA GOMES DA SILVA,
ROSEMBERG BRAGANÇA, KLEBER PERINI
FRIZZERA, WILSON MÁRIO ZANOTTI,
REINALDO CENTODUCATTE, SEBASTIÃO
PIMENTEL FRANCO, SÔNIA MARIA
DALCOMUNI, HERBERT BARBOSA
CARNEIRO, ROBERTO SANT’ANA FILHO E
CARLOS GILMAR ZUCOLOTTO JÚNIOR.
AUSENTES COM JUSTIFICATIVA O
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR JOSÉ
WEBER FREIRE MACEDO E OS SENHORES
CONSELHEIROS: MARIA DE FÁTIMA
MONTEIRO DA SILVA, ERICK FREITAS CURI
E  FABIANA DE SOUZA COSTA. AUSENTES
OS SENHORES CONSELHEIROS: JOÃO
RECLA GHIDETTI E DIOGO ELDER NARDI. O
CONSELHO ESTÁ ATUALMENTE SEM
REPRESENTANTE DA COMUNIDADE, DAS
CLASSES PRODUTORAS, DA EXTINTA
CEUNES E O REITOR DO PERÍODO
IMEDIATAMENTE ANTERIOR  É O ATUAL
REITOR.

Havendo número legal, o Senhor Presidente
declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: Não Houve. 02. EXPEDIENTE:
Não houve. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO N 2.828/01-12 –
DEPARTAMENTO DE APOIO ACADÊMICO AO ESTUDANTE – Prorrogação do
Programa Integrado de Bolsas da UFES. O Conselheiro Sebastião Pimentel Franco,
com a palavra, fez a leitura do parecer conjunto das Comissões de Assuntos
Didáticos, Científicos  e  Culturais;   de  Legislação  e  Normas   e  de  Orçamento e
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Finanças, “in verbis”: “Considerando que o calendário acadêmico da UFES referente
ao período 2001/2 estende-se até o mês de abril de 2002 e baseado na proposta
orçamentária enviada pelo Governo Federal ao Congresso Nacional,
recomendamos, para que não haja interrupções nas atividades acadêmicas, à
prorrogação das bolsas de monitoria, extensão, pesquisa e iniciação científica até o
final do período letivo 2001/2. Em 10 de dezembro de 2001. Sebastião Pimentel
Franco – Presidente da Comissão de Orçamentos e Finanças; Reinaldo
Centoducatte – Presidente da Comissão de Legislação e Normas e Maria José
Campos Rodrigues – Presidente da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e
Culturais”. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade.  Baixada a
RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA BARRA DOIS MIL E UM. 05. PALAVRA LIVRE:
O Senhor Presidente, com a palavra, desejou a todos um Feliz Natal e um Próspero
Ano Novo, com muita saúde e paz. Nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente declarou encerrada a Sessão às dezesseis horas e trinta e cinco
minutos. Do que para constar, eu, Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os
trabalhos, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue devidamente
assinada por mim e pelos senhores Conselheiros presentes.
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